

El PRC exige al Gobierno un refuerzo urgente del SUAP de Torrelavega con un médico de apoyo y una enfermera más entre las 8,00 y las 22,00 horas

Paula Fernández reclama la extensión del servicio de hospitalización domiciliaria del hospital Tres Mares a los valles de Iguña y Anievas

Santander, 23 de noviembre de 2024

El Grupo Parlamentario Regionalista defenderán en el Pleno del próximo lunes una proposición no de ley para exigir al Gobierno de Cantabria un refuerzo urgente del Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) de Torrelavega con un médico de refuerzo y una enfermera más entre las 8,00 y las 22,00 horas, tanto los días laborables como los festivos, con el fin de evitar la “desatención” de los pacientes y poner fin a las “precarias condiciones laborales” que sufren los trabajadores por la “infradotación” de personal.

Así lo ha anunciado la diputada y portavoz en materia de Salud, Paula Fernández, promotora de esta iniciativa, quien ha subrayado especialmente la necesidad de ese doble equipo durante el día, ya que en este momento una única profesional atiende a los 65.000 pacientes asignados al servicio, que sólo cuenta con refuerzo los fines de semana de 10,00 a 17,00 horas. El objetivo es equiparlo a los de Los Castros, Sardinero, Cotolino y Camargo, este último con una media de pacientes inferior al de la capital del Besaya.

De este modo y además de garantizar “una adecuada atención de urgencias” a la población torrelaveguense, Fernández quiere contribuir a la mejora de las condiciones laborales del personal al frente de este servicio, dado que se encuentra “totalmente desbordado, se les desniegan todos los permisos y se ven obligados a trabajar al límite de su capacidad”.

Por ello ha instado a la presidenta “sanitaria”, María José Sáenz de Buruaga, a “realizar todos los esfuerzos necesarios” para solucionar el “caos” que su consejero de Salud, César Pascual, ha provocado en los SUAP de Cantabria y que ha llevado a su personal a convocar una huelga para el próximo puente de diciembre.

“La presidenta apoya a muerte al consejero, por lo que es responsable de sus errores y tiene la obligación de resolverlos”, ha recalcado la parlamentaria, al tiempo que ha realizado un llamamiento a la “sensatez” para evitar una huelga que puede empeorar “aún más la ya crítica situación sanitaria de Cantabria”.

La regionalista ha pedido “comprensión y solidaridad” para los trabajadores de los SUAP, cuya situación considera “insostenible y repleta de incidencias que los llevan a situaciones temerarias y ponen en riesgo no sólo su propia seguridad, sino también la de los pacientes”.

En este sentido, ha recordado que en los últimos meses los servicios de urgencias de Santander, El Astillero, San Vicente de la Barquera, Laredo, Colindres y Medio Cudeyo “han permanecido sin médico en distintas ocasiones”, especialmente en Reinosa, que ha permanecido sin médico de guardia hasta en 15 ocasiones. “Estamos viviendo un retroceso inadmisibles en la calidad asistencial del sistema sanitario de Cantabria”, ha lamentado.

Hospitalización domiciliaria

Por otro lado, Paula Fernández también planteará en el Pleno del lunes una enmienda a una iniciativa socialista en defensa de la sanidad de Campoo y el Hospital Tres Mares de Reinoso, encaminada a extender el servicio de hospitalización domiciliaria a los valles de Iguña y Anievas, en respuesta a la reivindicación de los alcaldes y representantes regionalistas en la comarca.

A su juicio, este servicio resulta “imprescindible” para los municipios de esta zona de Cantabria, cuyas características geográficas dificultan el acceso rápido a los centros hospitalarios, especialmente para los enfermos crónicos y las personas mayores y con movilidad reducida.

Además, ha subrayado que la hospitalización domiciliaria es “una estrategia eficaz” para liberar camas en los hospitales. “Proporcionar este servicio en zonas rurales como Anievas e Iguña no sólo beneficia a los pacientes de la zona, sino que también optimiza la capacidad de los hospitales”, ha concluido.